



Fernández Amador, Mónica

La Transición española y sus relaciones con el exterior

Cuatro décadas después, la Transición continúa despertando el interés de distintos sectores de la sociedad española, tal y como podemos advertir en opiniones y debates que se reflejan en medios de comunicación y redes sociales, muchas veces alentados desde la disputa partidista. En el ámbito de la historiografía se ha ido consolidando la idea de que fue un proceso de cambio político, impulsado desde los movimientos sociales que terminaron encauzando los partidos y en el que hay que tener en cuenta las transformaciones socioeconómicas, el papel de la cultura y los medios de comunicación, así como las influencias que llegaban del exterior. Por tanto, la Transición necesita una aproximación desde diferentes perspectivas para poder alcanzar una explicación plena. Este libro se ocupa de la dimensión internacional del proceso y para ello cuenta con un destacado grupo de especialistas que, tras hacer un balance del estado de la cuestión, valoran el papel de los protagonistas en la acción política en el exterior, estudian las visiones que se tenían más allá de sus fronteras y analizan la influencia ejercida desde Francia, Estados Unidos o la socialdemocracia alemana

LA TRANSICIÓN ESPAÑOLA Y SUS RELACIONES CON EL EXTERIOR

Mónica Fernández Amador
Rafael Quiroga-Cheyrouze y Muñoz (eds.)



Editorial	Sílex
Colección	Sílex Universidad
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	474
Tamaño	140x215x mm.
Peso	540
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788418388163
PVP	23,00 €
PVP sin IVA	22,12 €



9788418388163